

Abschlussbericht über die Sechste Gruppe

Das von den Berliner Freunden seit vielen Jahren geförderte Ausbildungsprojekt in Bansa hat zum Ziel, Schulabbrechern eine Ausbildung und eine soziale und berufliche Wiedereingliederung zu ermöglichen.

In diesem Oktober haben wir die Ausbildung der sechsten Gruppe abgeschlossen, die Gegenstand dieses kurzen Berichts ist: Phase der Sensibilisierung, Gewinnung von Auszubildenden und Identifizierung von Ausbildern in den verschiedenen Berufen, die unsere Zielgruppe anstreben. Die vorbereitende Phase begann im Oktober 2021; die Ausbildung begann im November 2021.

Zu beachten ist, dass es grundsätzlich der Jugendliche ist, der seinen Beruf unter Anleitung des Koordinators oder in bestimmten Fällen der Eltern auswählt. Die Gewinnung der Jugendlichen erfolgt ohne Diskriminierung wegen des Geschlechts oder anderer Gesichtspunkte, vorausgesetzt, der Jugendliche kommt in Betracht: Jugendlicher in moralischer Gefahr; Jugendlicher, der nicht zur Schule geht; alleinerziehendes Mädchen usw. Die Ausbildung der sechsten Gruppe begann wie erwähnt, im November 2021.

Zunächst wurden 15 Jugendliche wie folgt zugeordnet:

- 3 für Metallschweißer,
- 2 für Kfz-Mechaniker,
- 3 für Motorradmechaniker,
- 3 für Friseur,
- 4 für Nähen.

Leider brach einer der Auszubildenden zum Metallschweißer die Ausbildung bereits nach einem halben Jahr ab. 14 Jugendliche haben ihre Ausbildung fortgesetzt. Es sind es sieben Mädchen und sieben Jungen.

Einige haben ihre Ausbildung abgeschlossen und sind bereits in der Praxis tätig, während andere noch Probleme haben (Automechaniker und Metallschweißer). Zu beachten ist, dass die Ausbildung grundsätzlich 18 beziehungsweise 24 Monate dauert.

Zur finanziellen Dimension: An dieser Stelle ist es angebracht, die Bemühungen unserer Berliner Freunde zu würdigen und zu loben, dass sie trotz der schwierigen wirtschaftlichen Lage die Ausbildung finanziert und diesen jungen Menschen die Bereitstellung hochwertiger beruflicher Erstausrüstungen ermöglicht haben, auch angesichts der steigenden Preise für die Importe.

Dies waren die Kosten der Ausbildung pro Halbjahr:

Erstes Halbjahr: November 2021 bis April 2022

Beitrag der Eltern:	58.575 FCFA
Lokale Unterstützung:	46.500 FCFA
Beitrag der Berliner Freunde:	881.425 FCFA
Summe 1:	986.500 FCFA

Zweites Halbjahr: Mai 2022 bis Oktober 2022

Beitrag der Eltern:	58.575 FCFA
Lokale Unterstützung:	46.500 FCFA
Beitrag der Berliner Freunde:	731.425 FCFA
Summe 2:	836.500 FCFA

Drittes Halbjahr: November 2022 bis April 2023

Beitrag der Eltern:	174.075 FCFA
Lokale Unterstützung:	46.500 FCFA
Beitrag der Berliner Freunde:	1.845.925 FCFA
Summe 3:	2.066.500 FCFA

Viertes Halbjahr: Mai bis Oktober 2023

Beitrag der Eltern:	28.125 FCFA
Lokale Unterstützung:	0 FCFA
Beitrag der Berliner Freunde:	605.375 FCFA
Summe 4:	633.500 FCFA

Die **Gesamtkosten der Ausbildung** am Ende der 24 Monate betragen somit:

Summe 1 + Summe 2 + Summe 3 + Summe 4 = **4.523.000 FCFA.**

Die Ausbildung der sechsten Gruppe im Projekt Jugend von Bansoa verlief ohne Zwischenfälle und Unfälle. An dieser Stelle möchten wir uns im Namen der Eltern und der ausgebildeten Jugendlichen herzlich bei den Berliner Freunden bedanken für ihre unermüdliche Unterstützung der Jugend von Bansoa, und Sie von meinem Engagement und meiner Bereitschaft zu überzeugen, dass ich weiterhin für diese Aufgabe zur Verfügung stehe.

Bansoa, am 3. Oktober 2023

Der Koordinator: André Nieni